



KONDOLENZEN

Christoph Ölhafen



Christoph Ölhafen

Das Schönste, was ein Mensch hinterlassen kann, ist ein Lächeln im Gesicht derjenigen, die an ihn denken.

DANKSAGUNG

Tief ergriffen von der überaus großen Teilnahme an den Trauerfeierlichkeiten sind wir außerstande, jedem Einzelnen persönlich zu danken. Wir möchten daher auf diesem Wege **allen**, für die Gebete, die Umarmungen, tröstenden Worte, die vielen Zeichen der Verbundenheit, die Blumen, Kerzen, auch im Internet und Spenden, ein aufrichtiges und herzliches „Vergelt's Gott“ sagen.

Unser Dank gilt weiters:

- den Ersthelfern vom Testarossa Cafe im DEZ
- den Ärzten und dem Pflegeteam der Univ.-Klinik Innsbruck Abteilung Trauma Intensiv und Kardiologie
- seinen Arbeitskollegen der Firmen Huter Recycling, Solon und Geberit Huter sowie allen Freunden, Bekannten und Nachbarn
- Dekan Augustin Ortner und Pfarrer Norbert Gapp, dem Kirchenchor, der Bläsergruppe und allen, die zur feierlichen Gestaltung beigetragen haben
- den Vorbetern bei den Rosenkränzen
- den Fußballern, die seinen Sarg begleiteten
- MR Dr. Wolfgang Anreiter und Dr. Thomas Anreiter
- der Bestattung Heidegger

Die große Wertschätzung, die unserem lieben Christoph entgegengebracht wurde, tröstet uns.

Ellbögen, im April 2014.

Die Trauerfamilie

Trauerkerzen



Ruhe in Frieden
02.04.2024



Ruhe in Frieden
02.04.2024



Ruhe in Frieden
02.04.2024



Ruhe in Frieden
02.04.2024



Ruhe in Frieden
02.04.2024



Viktoria Volderauer Matrei am Brenner
02.04.2024



Viktoria Volderauer Matrei am Brenner
02.04.2024



Gabi mit familie . Schweiz
10.06.2015



Edith u. Didi
05.04.2014



Klaus, Gerlinde und Kinder
05.04.2014

Kondolenz